

REPARATUR



**Wir können jeden Teppich erneuern und zum Erstrahlen bringen. Unsere Kunden schätzen unsere über 28-jährige Berufserfahrung, ob bei der Erneuerung von Fransen, aber vor allem bei einer vollständigen Restauration eines Teppichs.**

ARIANA - ORIENTTEPPICHE

**Um den Wert eines Orientteppiches zu erhalten, sollte man alle Schäden, auch wenn sie noch so klein sind, unverzüglich vom Fachmann restaurieren lassen.**

Teppich-Reparatur mit 30% Nachlass

Fransen-Erneuerung, Bandverlegung, Kanten-Erneuerung, Scheren, Spannen, Teppich-Knüpfen bei Wasserschäden, Teppich-Knüpfen bei Brandschäden



**Der historische Lullsaal - ein tolles Ambiente für kleine und große Feiern.**

**Platz für bis zu 450 Personen auf 650 qm. Wir bitten um rechtzeitige Reservierung. (8 - 8 Wochen vorher)**



Teppich-Wäsche komplett z.B.

Teppichklopfen, Vorwäsche, Wäsche, Auspressen, Entwässerung, Aufbürsten, Trocknen, Aufspannen

- 1. Wollteppich nur € 18.-/qm
- 2. mit Seide nur € 25.-/qm
- 3. Seide-Teppich nur € 35.-/qm
- 4. Alte Teppiche nur € 35.-/qm
- 5. Antike Teppiche nur € 45.-/qm (inkl. kostenlosem Abhol- und Lieferservice)

Gesch.-f.ührer G. Abbas Hakiml, Dipl.-Ing. f.ür Textil und Wirtschaftl., Sachverständiger f.ür Orientteppiche

WÄSCHE



**Um Ihnen eine noch höhere Qualität in Sachen Teppichwäsche gewährleisten zu können, haben wir unseren Service erweitert. Wir garantieren Ihnen eine umfassende Teppichwäsche nach persischer Art.**

Lultpoldstraße 17, 96052 Bamberg, Tel. 0951/203565

www.ariana-teppiche.de

Rathausplatz 5 (Neuer Markt), 91052 Erlangen, Tel.: 09131/9730872

# Frankens wahre Bierkenner kommen aus Coburg!

**TRÖDEL**  
Schneider Märkte  
SA 24 3. Kronach REAL 13 Uhr  
SO 25 3. Bad Berneck Festplatz a. Anger  
SO 25 3. Lichtenfels Kaufland  
Info: 0160 997 129 89  
www.marktagentur-schneider.de

„Die Bierpolizei war im Café Sorgenfrei. Auf der Karte steht ‚Recken Landbier‘ ... ein Landbier hat die Brauerei doch gar nicht im Angebot?!“ So lautete ein Facebook-Eintrag von Michael König kurz nach unserem Interview im Café Sorgenfrei. Man kann es ihm nicht verdenken, denn: Wenn sich überhaupt jemand als „Bierpolizei“ bezeichnen darf, dann ist das der Hobby-DJ aus Coburg. Am 1. Mai 2011 erstellte er (nein, nicht aus Bierlaune!) im sozialen Netzwerk Facebook die Seite „Bier aus Franken“. Nicht mal ein Jahr

hat es gedauert, bis sich dieselbige zu DEM Treffpunkt schlechthin für Bierliebhaber, Biertester und auch für Brauereien entwickelt hat. Mittlerweile hat die Seite 3648 „Fans“ (Stand 22. März). Und es werden fast minütlich mehr!  
„Ich habe mit Bier davor eigentlich wenig zu tun gehabt, allerdings habe ich aus Interesse immer wieder die Biersorten gewechselt, um neue Geschmäcker kennenzulernen. Daraus entstand die Idee, eine Plattform zu erstellen, auf der sich Bierliebhaber austauschen und

diskutieren können.“ Vor allem in Franken, wo es bekanntlich eine Brauereidichte wie kaum woanders gibt, sei es doch interessant, regelmäßig heimische Biere zu testen.  
Und genau das versucht Michael König auch möglichst jeden Tag zum Feierabend durchzuführen: den Biertest! Nachdem er das Bier probiert hat, lädt er ein Foto der Flasche in Facebook hoch und beschreibt, wie ihm das Bier geschmeckt hat. Und damit wird die Diskussion eröffnet. Die einen klicken einfach nur auf „Gefällt mir“, die anderen schildern

ihre Erfahrungen mit genau diesem Gerstensaft.  
Doch woher bekommt Michael König jeden Tag ein neues Bier zum Probieren? „Die Brauereien sind meistens kleine Familienbetriebe. Da reicht es kurz anzurufen, wenn man in der Gegend ist und schon kann man sich eine Bierprobe abholen.“ Kennt er denn inzwischen alle oberfränkischen Biere? „Natürlich nicht“, sagt Michael König schmunzelnd. „Das Bierland Oberfranken ist unendlich groß und es kommen im Moment ständig neue Brauereien hinzu. Da werde ich noch viel zum Testen haben.“ Wer über die Biere aus Franken mitdiskutieren möchte, sollte also mal auf [www.facebook.com/BierAusFranken](http://www.facebook.com/BierAusFranken) vorbeischauen!

Doch die Facebook-Seite „Bier aus Franken“ ist nicht das einzige Spielfeld von Michael König. Zusammen mit dem Coburger Horst Meixner, den er kurioserweise über „Bier aus Franken“ kennengelernt hat, betätigt er sich seit Mitte Februar als Autor der Seite [www.neuBIERig.de](http://www.neuBIERig.de). Zunächst nur als Erweiterung von „Bier aus Franken“ gedacht, schauen Michael König und Horst Meixner dort auch über den Tellerrand – also über Franken – hinaus. Die beiden beschreiben Brauereiführungen, veröffentlichen Pressemitteilungen und führen Interviews wie zuletzt mit Frankens erster Biersommelière Carmen Fiedler.

legt Felix vom Endt. „Aktuell ist es das Imperial Stout aus England. Eine Berliner Brauerei braut das Bier mit coolen Geschmacksvariationen. Mein fränkisches Lieblingsbier ist das ‚Weiherer Bier‘ der Brauerei Kundmüller aus Viereth-Trunstadt.“ Michael Königs Favorit wechselt mitunter täglich: „Seit letzter Woche ist es das ‚Aufsesser Zwickl‘, ein Kellerbier aus dem Raum Bayreuth.“ Dass in der Stadt Coburg aktuell kein Bier gebraucht wird, finden die beiden schade... – doch das soll sich bald ändern...  
Dietrich Mai

**2012**

# WIR BAUEN!

## 4. BAUFACHMESSE auf 5 000 m<sup>2</sup>

**Eintritt frei!**

Die Fachmesse für:  
**Bauherren,  
Renovierer & Sanierer**

**Sa. 24. & So. 25. März**  
von 10.00 bis 18.00 Uhr geöffnet

# Messezentrum Grub Coburg/ Grub am Forst

Messe-Info:  
Heiko Bayerlieb  
0171 / 3419340

Logo: MOHR WIR BAUEN! Tägliches WÖCHEN SPIEGEL Radio EINS

**Wer mag welches Bier?**  
Neben Michael König und Horst Meixner gibt es noch einen dritten Bierkenner in Coburg, der die Seite [www.lieblingsbier.de](http://www.lieblingsbier.de) betreibt. Dahinter steht der Student Felix vom Endt, ein Oberbayer, den es durch sein Studium nach Weitraamsdorf verschlagen hat. Seit Oktober 2007 bastelt er an der Seite, die im Mai 2011 relauncht wurde. Die Idee dahinter: Mit anderen Studenten aus ganz Deutschland diskutierte Felix vom Endt regelmäßig über unterschiedliche, regional geprägte Biervorlieben. Und damit auch andere mitdiskutieren können, schuf er [www.lieblingsbier.de](http://www.lieblingsbier.de)! Die Seite beschäftigt sich mit allem, was mit Bier zu tun hat: Biersorten, Bier-ABC, Bier-News, „Bier im Stadion“, Fragen rund ums Bier, Bier-Witze, Biertests, bierige Kochrezepte – sogar einen Bier-Adventskalender findet man auf der Seite. Mit bis zu 5000 Klicks pro Wo-

**Bier aus Franken**  
6. März

Das Aufsesser Zwickl. Hammerding. Erster Schluck: Ich glaub ich hab mich verliebt. Riecht intensiv malzig, vielleicht a kleine Spur von Rauch. Im Antrunk leicht spritzig, etwas hopfig herb und danach eine Explosion an Malzaromen. Toffee, Karamell alles da.. leicht säuerlich im Hintergrund das passt perfekt. Im Abgang mischt zu dem ganzen noch eine Spur von Hopfen hinzu... Boah echt spitze! Danke an die Aufsesser Brauerei für dieses Bier.  
([www.aufsesser.de](http://www.aufsesser.de))  
Wer kennt es noch? Scho probiert?

Gefällt mir · Kommentieren · Teilen

Michael König und 25 anderen gefällt das.

Ben Maier Ja, das kenne ich und ich kann die Begeisterung nur teilen.  
6. März um 16:05 · Gefällt mir

Niklas Hartmann Genau das selbe hab ich auch gedacht, ein echt geiles Bier :)  
6. März um 16:32 · Gefällt mir

Das tägliche Feierabendbier ist für Michael König Pflicht – und zwar jeden Tag ein anderes. Wie's geschmeckt hat postet er auf Facebook. Mitdiskutieren ist ausdrücklich erwünscht!